

Le Burundi a connu une inflation de 10,7 pc

PANA, 07 juin 2022 Bujumbura, Burundi - Au cours de l'année qui a pris fin en avril 2022, l'inflation annuelle globale est levée à 10,7 pc, contre 9,9 pc le mois précédent, ce qui s'explique, en grande partie, par des hausses de produits alimentaires (12,8 pc) et du transport (4,6 pc), annonce l'Institut des statistiques et des études économiques du Burundi (ISTEEBU), dans une enquête sur l'Indice des prix à la consommation des ménages (IPC).

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});